

WARTA

Respon Cepat Polsek Walantaka Datangi Rumah Warga yang Terkena Musibah Kecelakaan Lalulintas

Ayu Amalia - BANTEN.WARTA.CO.ID

May 24, 2024 - 23:49



Serang - Berbagai macam cara untuk meningkatkan dan memaksimalkan kinerjanya dalam memberikan pelayanan terhadap masyarakat terus dilakukan oleh Polri.

Seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Walantaka Polresta Serkot Polda Banten Bripta Iqbal dan Bripta Fargob yang lakukan sambang warga yang terkena musibah kecelakaan lalulintas yang berlokasi di Kp. Pipitan Desa Pipitan Kec. Walantaka Kota Serang Banten, Jumat (24/5)

Kapolsek Walantaka AKP Juwandi ketika ditemui awak media menjelaskan tentang hal tersebut.

"Tadi kami mendapatkan informasi bahwa ada warga Pipitan yang terkena musibah kecelakaan lalulintas. Setelah mendapatkan informasi tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Walantaka Polresta Serkot langsung mendatangi rumah warga tersebut," kata Juwandi.

Juwandi juga mengatakan bahwa kedatangan bhabinkamtibmas Polsek Walantaka Polresta Serkot merupakan wujud Polisi hadir di tengah masyarakat.

"Sebagaimana diketahui bahwa tugas dari Kepolisian adalah Melindungi, Mengayomi dan Melayani masyarakat. Tentunya kedatangan bhabinkamtibmas Polsek Walantaka merupakan wujud nyata bahwa Negara hadir ditengah masyarakat dan juga sebagai bentuk empati Polsek Walantaka," pungkas Juwandi.

Sementara itu Bripta Iqbal menyampaikan maksud kedatangannya kepada keluarga.

"Pertama kami menyampaikan salam dari bapak Kapolsek Walantaka yang saat ini belum bisa kebersamai kami karena ada kesibukan. Lalu kami juga turut prihatin atas apa yang terjadi terhadap adinda Ela. Semoga adinda Ela bisa pulih secepatnya dan bisa melakukan aktivitas seperti biasanya. Kita berdoa bersama untuk kesembuhan adinda Ela. Untuk keluarga semoga diberikan kesabaran atas musibah ini," tutupnya.

Ditemui di tempat yang sama, Sahroni selaku perwakilan keluarga menyampaikan ucapan terimakasihnya terhadap Polsek Walantaka Polresta Serkot.

"Terimakasih pak Bhabin atas perhatiannya terhadap keluarga kami. Minta doanya juga buat kesembuhan adik saya, semoga proses operasinya berjalan lancar," tandasnya. (Ay)